
議会報告会報告書 

開催日時 平成３１年１月１１日（金）午後１時３０分  終了：午後３時００分 

開催場所 石川県立大学 １階 Ｋ１２８ 

対象団体 石川県立大学 食品科学科 学生 

参加人数 １４人 

出席議員 藤田政樹、吉田郁夫、岡本克行、吉本史宏、山口俊哉、田代敬子、大屋潤一 

役割分担 
司会：吉田議員 議会説明：吉本議員 

意見交換 Ａ：藤田・山口 Ｂ：岡本・大屋 Ｃ：吉本・田代 

（意見交換） 

(白山市全体)  

１ 白山があり自然が豊か。 

２ 白山市は俳句のまちというイメージ。文化的なことに親しむ機会が多く、松任駅から

中川一政記念美術館、市民工房うるわしにかけて非常にいい。 

３ 白山市にはおしゃれなカフェがあるので、カフェやパン屋さん等を食べ歩きしながら

写真を撮るという食べ歩きのフォトロゲイニングを行ってはどうか。 

４ 古民家利用の民泊を行ってはどうか。 

５ 小矢部アウトレットのような、まとまって買い物ができる店があるといい。 

 

(公共交通の充実) 

１ 白山比咩神社や獅子吼のパラグライダーにものすごく興味をもつけれども、公共交通

機関が少なく、車がないとそこまで行けない。 

 

(その他) 

１ インスタグラムで今しかないと思わせるような割り引きやサービスの特典等の情報発

信をもっと行ってはどうか。 

２ 圓八のあんころをカフェで抹茶と一緒に出して情報発信するといいのでは。 

３ ジビエをもっとお手軽なイメージにするため、燻製肉に醤油をつけて燻製肉のうまみ

を抽出した調味料を使った食を作り出してはどうか。 

４ 白山の水のペットボトルについて、白山の水というだけではどこの白山なのかわから

ないので、石川県の白山市の白山だということをもう少しＰＲしては。 

５ 白山手取川ジオパークの川下りイベントをもっとＰＲしては。 

６ 白山市のお酒について、小さなミニボトルに入れて並べて売れば女性でも１回で飲み

干せるので手に取りやすいのでは。 

７ 白山市の地域ブランドの農産物を使用した６次産品の製造をサポートしたい。 

８ 鏡のあるダンススタジオがあるといい。 

備  考  

 


